

**Same Deutz-Fahr**

## **Auch SDF sagt Agritechnica-Teilnahme ab**

Keine Messepräsenz in diesem Jahr geplant



© Pawelzik

Keine ausgestellten Traktoren in diesem Jahr - SDF sagt alle Messen für 2021 ab.

SDF kündigt an, im Jahr 2021 an keinen internationalen Messen teilzunehmen und wird damit weder auf der Eima noch auf der Agritechnica ausstellen. „Die Ereignisse des vergangenen Jahres haben großen Einfluss auf die Arbeit und das soziale Leben eines jeden von uns. Der Schutz der Gesundheit und Sicherheit jedes einzelnen ist heute, mehr denn je, von entscheidender Bedeutung,“ so die Begründung aus der Konzernzentrale im italienischen Treviso. Diese Entscheidung wurde nach einer eingehenden Analyse der Pandemiesituation in Europa getroffen. Trotz der Maßnahmen zur Pandemieeindämmung und der weltweiten Impfkampagne, bleibt die Zukunft sehr ungewiss. SDF hat seit Beginn der Pandemie im Jahr 2020 der Sicherheit seiner Mitarbeiter, Händler und Kunden die höchste Priorität eingeräumt.

